

ふじい かのん
藤井 花音さん

3歳からピアノを始めた花音さんは、
食べることが大好きな中学2年生。
ピアノに対する思いや将来の夢につ
いてお話しを聞きました。

(3月23日)



聞き手／岩田 讓治
石原 英一
坂 悟
渡邊 裕光

3歳からピアノを始め、
ヨーロッパ国際ピアノコン
クール金賞、シヨパン国際
ピアノコンクール in Asi
a入賞など、数多くのコン
クールで入賞され、ソロピ
アノコンサート開催もさ
れている藤井花音さんにお
話しを聞きました。

—— ピアノを始めたきつ
かけは。

藤井さん 母がピアノの先
生をしていたことと、先に
ピアノを始めた姉の真似を
して、自然に鍵盤に触れて
いたことで、物心ついたと
きには弾いていました。

—— 途中でやめたいと
思ったことはありませんで
したか。
藤井さん 根っからピアノ
が好きなので、辛いと思っ

たことはありませんが、や
めたいと思ったことはあり
ません。

—— ピアノ以外に興味は。
藤井さん とにかくピアノ
が好きです。ただ、作曲す
ることに少し興味がありま
す。

—— 好きなピアノのタッ
チはありますか。



潤いの音を求め熱演する花音さん

藤井さん 私の先生の音は
とても潤いのある音です。

日本の温暖湿润気候のよう
な、みずみずしい桃みたい
な。そんな潤いのある先生
の音が好きです。私はよく
ピアノの音を食べ物で表現
します。モーツアルトは無
添加のクッキーで素朴な音、
ベートーベンの音はガトー
シヨコラのような苦くて甘
い音という感じです。

—— 将来の目標を教えてください。
藤井さん 音楽科のある高
校へ進学し、音楽の素晴ら
しさを知ってもらえるよう
な職業、例えばピアニスト
とか、ピアノの先生になっ
て、伝えていきたいです。



第17回「若い芽のコンサート」に出演する花音さん
(豊田市コンサートホールにて)

町民インタビュー



表紙の題字「あんばち」は
おかだるな
岡田 留奈さん

結小学校6年(現東安中1年)
の作品です



新しく設置された発言台

◆◆◆ 編集後記 ◆◆◆

以前から議会改革特別委員
会で検討してきました、議場の一
般質問用の発言台ができ、3月
議会で初めて使用しました。

町執行部と対面して一般質問
ができ、熱の入った議論ができ
たと思っています。

今後も、町の活性化のため、
議員はもとより、この発言台も
一役担ってくれるものと期待し
ています。

(岩田讓治)

◆◆◆ 編集委員 ◆◆◆

委員長 岩田 讓治
副委員長 石原 英一
委員 大平 文雄
坂 悟
渡邊 裕光

議会の傍聴時のお願い

傍聴を希望される人はマスク
着用、受付で検温、手指の消
毒をお願いしています。

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。
議会に関するご意見ご要望は、
議会事務局までご一報ください。

TEL 議会事務局直通
0584-64-4931

FAX 0584-64-5011

E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp